
一 般 質 問 通 告 一 覧

（令和４年第４回定例会） ４.12.６

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．道政上の諸課題について

（１）新型コロナウイルス感染症対策について

（２）経済対策について

（３）地球温暖化防止対策条例の改正について

（４）北海道グローバル戦略について

（５）国民保護について

（６）日本海溝等で想定される巨大地震対策につ

いて

（７）北方領土問題について

（８）丘珠空港について

（９）マイナンバーカードの普及促進について

１
船橋 賢二 （10）ケアラー支援について

４０分
知 事

（自民党・道民会議） （11）自殺対策について 教 育 長

（12）事業再生・再チャレンジ支援について

（13）アドベンチャートラベルに対応した新しい

ガイド制度について

（14）建設産業振興施策の検討について

（15）食料安全保障の強化について

（16）本道水産業の振興について

（17）ゼロカーボン北海道の実現に向けた森林整

備の推進について

２．教育問題について

（１）いじめ問題について

（２）部活動の地域移行について

１．知事の政治姿勢について

（１）令和４年度政策評価の結果について

（２）独自戦略の構築について

（３）統一自治体選挙について

２．新型コロナウイルス感染症対策について

３．道財政の健全化について

４．大雪による新千歳空港の滞留者解消策について

５．医療・福祉課題について

６．経済と雇用対策について

７．エネルギー政策について

８．日本海溝・千島海溝巨大地震について

９．建設産業の振興について
知 事

２
畠山みのり 10．第１次産業の振興について

４０分 公営企業管理者
（民主 ・ 道 民 連 合 ） （１）農業政策について

教 育 長
（２）林業政策について

（３）太平洋沿岸の赤潮被害に対する漁業経営の

安定に向けた支援について

11．慣習や理念等と人権施策推進について

12．ゼロカーボンについて

13．旧統一教会問題を契機とする道民からの相談

対応について

14．北方領土隣接地域の振興対策について

15．教育課題について

（１）教職員の長時間労働是正について

（２）部活動の地域移行について

（３）いじめ問題について

１．畑作振興について

２．新顔作物の振興について

村田 光成
３．ゼロカーボンシティについて

３
（自民党・道民会議）

４．デジタル人材の育成について ２０分 知 事

５．2030冬季オリンピック・パラリンピック招致

について

６．動物愛護管理行政について



４.12.６

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．水産流通適正化法について

２．ナラ枯れについて

３．リスキリングについて

４．メタバースについて

５．北海道への投資促進に向けた体制強化について

６．カラーユニバーサルデザインについて 知 事

４
渕上 綾子 ７．フリーランスの看護師について

２０分
病院事業管理者

（民主 ・ 道 民 連 合 ） ８．ＨＩＶについて 教 育 長

９．成年後見制度について 警察本部長

10．ＧＩＤクリニックについて

11．自殺対策について

12．進路指導について

13．はどめ規定について

14．パートナーシップ制度について

１．農業振興について

（１）都市近郊農業を担う多様な人材確保について

（２）新たな農地施策の推進について

宮下 准一
２．原子力災害への対応について

知 事
５

（自民党・道民会議）
３．令和５年度全国高等学校総合体育大会について ２０分

教 育 長
４．幼児教育について

５．がん対策について

６．エゾシカ対策について

７．新型コロナウイルス感染症対策について

１．新型コロナウイルス感染症対策について

２．経済問題について

（１）半導体産業について

（２）道産食品の輸出拡大について

３．保健福祉問題について

（１）救急搬送体制について

ア．ドクターヘリについて

イ．救急搬送におけるデジタル技術の導入に

ついて

６
荒当 聖吾 （２）福祉灯油事業について

２０分
知 事

（公 明 党） ４．水田活用の直接支払交付金の見直しについて 教 育 長

５．物流対策について

６．ドローンの利活用について

７．道立広域公園の整備について

８．教育問題について

（１）「新たな研修制度」に向けた教員の学びの

促進について

（２）北海道における夜間中学について

ア．星友館中学校の取組について

イ．今後の取組について

１．林業の担い手の確保について

２．森林環境譲与税について

渡邊 靖司
３．道営住宅における脱炭素化について

７
（自民党・道民会議）

４．里親制度について ２０分 知 事

５．小児医療について

６．北海道新幹線の整備について

７．丘珠空港の将来像について



４.12.６

順位 氏名・会派 発 言 の 要 旨 所要時間 答弁を求める者

１．知事の基本姿勢について
（１）鈴木道政の検証について
（２）総合経済対策等について
（３）新型コロナウイルス感染症対策について
（４）ゼロカーボン北海道について
（５）子ども政策について
（６）来年度予算編成について
２．道政の諸課題について

８
赤根 広介 （１）交通政策について

４０分
知 事

（北海道結志会） （２）リスキリングについて 教 育 長
（３）高レベル放射性廃棄物について
（４）データセンターパーク構想について
（５）起業家育成について
（６）観光振興について
（７）ウポポイについて
（８）農福連携について
３．教育行政について
（１）北海道総合教育大綱について

１．ゼロカーボン北海道について
２．雪害対策について

大越 農子
３．自殺対策について

知 事
９

（自民党・道民会議）
４．高病原性鳥インフルエンザ対策について ２０分

教 育 長
５．食品ロスの削減について
６．女性活躍社会の推進について
７．感染症対策をめぐる動きについて

１．小型家電リサイクルについて

10
宮崎アカネ ２．消費者相談について

２０分 知 事
（民主・ 道 民 連 合 ） ３．出産と子育てについて

４．新型コロナウイルス感染症対策等について

１．新たなコロナ対策の道民への周知について
２．持続可能な本道交通網の整備について
３．世界を見据えた本道の在り方について
（１）北海道グローバル戦略について
（２）外国人技能実習制度について
４．本道農業の振興について
（１）農業生産基盤の維持について
（２）今後の和牛振興について

11
浅野 貴博 （３）ＨＯＫＫＡＩＤＯ酒アワードについて

２０分
知 事

（自民党・道民会議） ５．本道水産業の振興について 教 育 長
（１）ブルーカーボンについて
（２）ニシン資源の回復について
（３）水産加工業の振興について
６．地域の実情に即した森林整備の在り方について
７．本道における企業誘致について
８．本道教育が抱える課題について
（１）持続可能な学校給食の在り方について
（２）旧道立学校の校舎等の利活用について

１．「ゼロカーボン北海道」の実現について

安住 太伸
２．「北海道データセンターパーク」について

知 事
12

（自民党・道民会議）
３．動物愛護について ２０分

教 育 長
４．不登校児童生徒への支援の在り方について
５．魅力ある学校づくりについて

13
道見 泰憲 １．知事の北海道観について

２０分 知 事
（自民党・道民会議） ２．ゼロカーボン北海道の実現について

１．新型コロナウイルス感染症対策の強化について
２．統一協会及び関連団体との関係等について

14
真下 紀子 ３．天下り等について

１０分
知 事

（日本共産党） ４．就学援助の活用等について 教 育 長
５．学校給食費の無償化について
６．補聴器助成について


